

Cruz Roja Elda presenta su nueva ambulancia

17/12/2017



Con un breve acto, **Cruz Roja Elda** presentó el pasado sábado su nueva ambulancia, que cuenta con todos los adelantos y avances tecnológicos para brindar el mejor servicio de toda la ciudad. El motivo principal de la adquisición de esta ambulancia es la **caducidad de uno de los vehículos asistenciales que ya se tenían** y que a día de hoy siguen siendo de vital importancia para realizar la actividad que se lleva a cabo en la ONG. **Cruz Roja de Elda queda conformado por tres ambulancias, un puesto móvil de socorros y tres**

vehículos de traslado.

Se contó con la presencia del presidente de Cruz Roja en la Provincia de Alicante, Antonio Navarro, del presidente de Cruz Roja de Petrer, Pablo Carrillos, así como diversas autoridades políticas locales y representantes de asociaciones locales que trabajan al lado de Cruz Roja por el bienestar de la ciudad. En lo que va de año, **Cruz Roja ha cubierto más de 180 preventivos, ha realizado 100 traslados particulares realizados, atendido 235 urgencias y 600 curas.**